
Pièces 5 Pièces

Superficie 163 m²

Référence 9706

Prix 1 690 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Nichée  au  cœur  de  Mougins,  à  quelques  pas  du  pittoresque  vieux  village,  cette

demeure  de  plain-pied  est  l'alliance  parfaite  entre  modernité  et  charme

provençal.Laissez-vous séduire par son salon généreux et lumineux de 163 m² où

les  baies  vitrées  s'étirent  majestueusement,  effaçant  la  frontière  entre  intérieur  et

extérieur.  Ce  doux  mélange  offre  une  vision  panoramique  sur  le  jardin,  ponctué

d'oliviers. Quant aux chambres, elles sont des havres de paix, notamment la suite

parentale  qui  s'ouvre  sur  une  terrasse,  écrin  idéal  pour  les  petits-déjeuners  au

soleil.À l'extérieur, la piscine chauffée ...

Nestled  in  the  heart  of  Mougins,  just  a  stone's  throw  from  the  picturesque  old

village,  discover  a  single-story  villa  that  is  the  perfect  blend  of  modernity  and

Provençal  charm.With  a  bright  living  space  of  163m²,  this  single-story  residence

harmoniously  marries  contemporary  flair  with  the  timeless  appeal  of  the  South  of

France.  Be  captivated  by  its  spacious  lounge,  where  floor-to-ceiling  windows

gracefully  extend,  blurring  the  line  between  indoors  and  out.This  delicate  fusion

offers a panoramic view of the garden, dotted with olive trees. As for the bedrooms,

they are true sanctuaries of ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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